Tous Ensemble pour Carrières

Août 2014

Ecole

Quand vous lirez cette tribune, l'école aura repris avec les nouveaux rythmes organisés sur 4 journées et demie. Même si nous sommes très surpris que ce sujet n'ait été abordé qu'indirectement au conseil de juin 2014, via l'adoption d'un nouveau règlement de l'accueil périscolaire, nous avons approuvé la mise en place de ce système, largement considéré par les spécialistes de l'enfance comme bénéfique à l'apprentissage des enfants, pour qui l'attention soutenue est plus mobilisable le matin (c'est le passage concentré sur 4 jours en 2008 qui constituait une anomalie en Europe). De plus, ce nouveau système donne une place renforcée au temps périscolaire et nous veillerons à ce que les temps d'activités périscolaires (TAP) proposés soient ouverts au maximum d'enfants.

Pôle sportif de plein air

Le document fourni lors du dernier conseil est focalisé sur la réalisation d'un stade de foot et surtout... d'un club de tennis de 10 courts dont un en terre battue. Pour notre part, nous avons réaffirmé que ce pôle doit comporter des terrains d'accès libre permettant la pratique de sports de ballons (foot, basket...) correspondant à une demande existante depuis longtemps. Le maire nous a affirmé que les « terrains libres », rapidement évoqués dans le document, seront affectés à cet usage : nous resterons vigilants.

Cuisine centrale de Chatou

Suite à une question de notre groupe sur la situation de la cuisine centrale et le sort du personnel carrillon qui y travaille, le maire a annoncé que Chatou et Carrières avaient repris les négociations pour redéfinir une nouvelle convention et que la perspective d'une gestion par la CCBS de l'équipement est étudiée. Nous nous félicitons de ces nouvelles et attendons leur concrétisation.

Bertrand Rabany, Lara Dussaussois, Didier Perrière

Site: <u>www.ensemble-carrieres.fr</u>
Mél: contact@ensemble-carrieres.fr